## nice-matin

## Le CSM lance ses recherches polaires

 ${f L}$  e lancement des recherches polaires au Centre scientifique de Monaco (CSM) a donné lieu à une journée de conférences organisée au Musée océanographique de Monaco.

Le Prince Albert II a assisté en début de soirée à deux discours sur l'impact du changement climatique sur l'environnement, prononcés par les professeurs Yvon Le Maho et Nils Stenseth.

Le professeur Stenseth a présenté une conférence imagée attestant des conséquences négatives sur les différents écosystèmes de l'Artique.

Selon lui, « il s'agit d'anticiper l'impact de ces modifications climatiques sur la biodiversité ».

C'est pour cette raison que le Centre scientifique de Monaco a décidé d'inaugurer ses premières recherches polaires. ■



Des conférences ont dressé un état des lieux des changements climatiques.